

PROJET DE VOIE VERTE SUR L'ANCIENNE VOIE FERRÉE

Participez à la concertation !



La communauté de communes Erdre & Gesvres (CCEG) va prochainement réhabiliter l'ancienne voie ferrée entre La Chapelle-sur-Erdre et Blain.

Un projet qui concerne directement la population des communes de Treillières, Vigneux-de-Bretagne, Notre-Dame-des-Landes, Fay-de-Bretagne et Blain.

**Vous souhaitez contribuer à la définition de ce projet, faire part de vos attentes, de vos envies ou poser des questions ?
Du 10 mai au 10 septembre 2023, vous pouvez participer en ligne !**

Pour participer ou vous informer sur ce projet : www.cceg.fr
Pour contacter le service mobilités de la CCEG : veloce@cccg.fr

Scannez le QR code
du questionnaire
de concertation



Vous êtes exploitant agricole ? Vous empruntez l'ancienne voie ferrée pour votre activité professionnelle ? Si vous n'avez pas déjà été approché par la CCEG, n'hésitez pas à contacter directement le service mobilités de la CCEG à l'adresse suivante : veloce@cccg.fr / 02.28.02.05.50

